

2023年 5 月吉日

保護者の皆様

白山市蕪城小学校PTA
PTA会長 大多 佑典

2023 年度 PTA総会における質疑に対する回答

新緑の候、保護者の皆様におかれましてはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。日頃より本校のPTA活動にご理解とご協力いただき誠にありがとうございます。

さて、2023 年度PTA総会におけるの件につきまして、下記のとおりご回答申し上げます。

記

総会資料に関するご質問等	ご回答
PTA には加入しません	白山市では「家庭・学校・地域の連携のもとで、子供たちを心豊かにたくましく育てていくことが大切」という基本理念にたち、保護者及び教職員に PTA 活動に参加していただいております。ご理解とご協力の程、よろしくお願い申し上げます。
PTA に入会するかしないか確認がありませんでしたがその理由を知りたいです。	
金沢市では PTA の入退会についてや、役員決め時の考慮について、教育委員会から PTA に説明するよう呼びかけがあったということだが、白山市ではどうなっているのか。	
2022 年度までに多額の繰越金があります。コロナ関連で使いきれなかったものが大半だと思いますが、言い換えればコロナの 3 年間、子供たちのために使わなかったお金になります。卒業生も含め、子供たちになんらかの形で還元すべきですよね？	卒業生も参加できるようなフェスタ等を考え、還元に努めて参ります。
今年は、合宿はあるのでしょうか？	合宿は6月29日、30日にごございます。
学校行事には古紙回収が記載されているが、PTA 活動計画には記載がなく、どちらでしょうか。	今年度の古紙回収はございません。 資料の不備であり、誠に申し訳ございませんでした。
変更もあるかもしれませんが…フェスタの日にちが、学校の資料(10/15)と PTA のもの(10/28)と異なるのですが、どちらの可能性が高いでしょうか？	フェスタは10月28日(土)に決定しております。 資料の不備であり、誠に申し訳ございませんでした。

※ご質問頂きました内容は原文のまま掲載させて頂いておりますことをご了承願います

今年度も引き続き、PTA活動へのご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。
以上